Trois Cubains participeront à la Coupe du Monde de gymnastique artistique



Trois Cubains participeront à la Coupe du Monde de gymnastique artistique dont les deux médaillés d'or panaméricains, a annoncé le président de la Fédération Nationale de ce sport, William García.

Les champions de saut de cheval Marcia Videaux et du cheval d'arçon Manrique Larduet, ce dernier aussi médaillé d'argent du concours complet et des barres parallèles iront à la coupe ainsi que Randy Leru.

Il a précisé que les deux gymnastes masculins participeront un mois après au championnat du Monde à Astana, la capitale du Kazakhstan, qui donnera des qualifications pour les Jeux Olympiques de Río de Janeiro en 2016.

Cuba a terminé quatrième au tableau des médailles de ce sport avec deux médailles d'or , 2 d'argent et 1 de bronze , derrière les États Unis, (5-6-4), le Canada (3-2-2) et la Colombie (3-0-2).

William Garcia a regretté les décisions de certains juges lesquelles à son avis ont lésé Manrique Larduet qu'il a défini comme le meilleur gymnaste cubain de l'heure.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/62886-trois-cubains-participeront-a-la-coupe-du-monde-degymnastique-artistique}{gymnastique-artistique}$



Radio Habana Cuba